

Monsieur John Lawrence Paynter, âgé de 42 ans et originaire de Victoria (Colombie-Britannique), est nommé ambassadeur en Thaïlande avec accréditation simultanée auprès du Vietnam.

M. Paynter (baccalauréat ès arts de l'Université de la Colombie-Britannique, 1962; maîtrise ès arts du Fletcher School of Law and Diplomacy, 1963; baccalauréat ès arts, Oxford, 1965; maîtrise ès arts 1970) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a été affecté à Moscou, Hong Kong, Pékin et Genève. Depuis 1980 M. Paynter occupe le poste de directeur, Direction des relations économiques générales, financement et investissement. M. Paynter remplace M. Fred Bild.

* * * *

Monsieur Peter McLaren Roberts, âgé de 56 ans et originaire de Calgary (Alberta), est nommé ambassadeur en URSS.

M. Roberts (baccalauréat en éducation et maîtrise ès arts de l'Université d'Alberta, 1949-1951; maîtrise ès arts (boursier Rhodes) de l'Université Oxford, 1953) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1955. Il a été affecté à Moscou, Hong Kong, Saïgon, Washington, et à la mission du Canada auprès de l'OTAN, à Bruxelles. De 1970 à 1973, il a été secrétaire de presse au Cabinet du Premier ministre et, de 1973 à 1979, sous-secrétaire d'État adjoint (affaires culturelles) au Secrétariat d'État. Depuis 1979, M. Roberts occupe le poste d'ambassadeur en Roumanie. M. Roberts remplace M. G.A.H. Pearson qui rentre au Canada.